
 

 

 

  

      令和２年度 第１号 

発行 令和２年５月１１日 

５月になり・・・。                                           校長 平沢 晃              
令和二年度も二ヶ月目の五月になりました。未だにコロナウィルス感染症感

染防止のため、正常な活動ができない状態にあります。その中で生徒、保護者

の皆様には様々な面でご無理をお願いしておりまして、申し訳ありません。ま

た、ご理解、御協力に感謝申し上げます。 

現在、先行きが見えない状況にあります。しかし、みなさんの努力により、徐々に

状況が改善されている兆しが見えてきています。繰り返しになりますが、私たち自身が

できることをしっかりと務めていくことが大切だと考えます。いろいろと制約が多く、またやることが

できないことがあると思いますが、健康をしっかりと維持し感染症にかからない。そのための行動をし

っかりととること。そして、自身の生活のリズムを維持することに取り組んでいただければと思います。

それらの取組が、この状態の一刻でも早い解消につながっていきます。 

学校では、小平市からの指示・連絡を密にし、対応をしてまいります。お知らせいたしましたように、

今回、緊急事態宣言が延長となり、学校の臨時休校措置も５月末まで延長にするという連絡をいただき

ました。 

臨時休校期間中は、課題などの受け渡しなどによる短時間での登校しかできません。ネット環境など

設備面での課題など難しい面がありますが、生徒への支援、学習面に対して、できうる限りの方法をと

らせていただきたいと考えております。何とぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。今後ともお知ら

せしなければならない情報などは学校連絡メール、ホームページを活用していきますので、閲覧の方、

よろしくお願いします。 

また、学校ホームページに今日の話という文を掲載させていただいています。一日一日を振り返る、こ

んな日ならばこれをやってみよう、話題にしてみよう、考えてみよう、そんなきっかけになればと思い

始めました。少しでもお役に立てれば幸いです。 

冒頭にも書きましたが、二ヶ月がたち季節は春から夏へと移り変わっていっています。 

学校の敷地にある木々、始業式・入学式の時になんとか咲いていました桜も緑の若葉となり、ツツジが

満開になっています。ツツジは小平市の市花に指定されています。指定の理由は、ツツジの強さと開花

時期の長いことは、市の充実と躍動を表すからということです。言い換えると・・ねばり強さとたくまし

さがまさに小平市ということなのでしょう。そして、ツツジの花言葉は「節度」、「慎み」です。今、こ

の時に考えさせられる言葉です。市の花、ツツジのごとく今、一人一人頑張る時だと思います。 

最後になりますが、日本テレビのニュース「ZERO」という番組をご存知でしょうか。私は、メインキ

ャスターの有働さんが番組の最後に言う言葉が心に残っています。「今日、感染症に対して最前線で働

いてくださる医療関係者の皆さん、私たちの生活を支えるために働いてくださっている関係者のみなさ

まに、感染症防止のために我慢をしてくださったみなさんに感謝をいたします。」と話し番組を終えま

す。この気持ちは本当に忘れたくはないですね。 

皆が皆で社会を支えています、早期の学校再開に向け、繰り返しになりますが、私たちのできることを

していきましょう。六中に関わる皆様に感謝です。 



今年度、着任した教職員から  皆様よろしくお願いします！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

板橋区立志村第四中学校から異動してきました、井上 功亮（いのうえ こうすけ）です。担当教科

は音楽で、１年 E 組の担任と吹奏楽部の顧問を務めます。好きな言葉は上杉鷹山の「為せば成る 

為さねば成らぬ 何事も 成らぬは人の為さぬなりけり」です。どんなことでも強い意志をもって行

えば必ず実現する、結果が得られないのは成し遂げる意思をもって行動しないからだという意味で

す。自分にこの言葉を問いつつ、六中のため、生徒のために頑張っていきます。 

小平市立小平第四中学校から異動してきました、久保田 隆夫（くぼた たかお）です。担当教科は

英語で、３年 D 組の副担任とバレーボール部の顧問を務めます。趣味は自転車・釣り・バドミント

ンです。見た目とは反対に、自分では優しい心の持ち主だと思っています。楽しくわかりやすい授業

ができるように努力します。一日も早く皆さんと日常の学校生活が送れるようになることを願い、楽

しみにしています。よろしくお願いします。 

新宿区立西早稲田中学校から異動してきました、山下 拓也（やました たくや）です。担当教科は

数学で、１年 C 組の担任と箏曲部の副顧問を務めます。コロナの影響により、始業式では放送での

挨拶のみ、入学式ではマスク着用での数分間のみと皆さんと直接お話しすることができませんでし

た。皆さんのお顔を見て、授業や休み時間等でたくさんお話できることを楽しみにしています。今は

我慢の時。後のこだろく生活を思いっきり楽しむために頑張りましょう！ 

 

このたび新規採用となりました、會田 傑（あいた すぐる）です。担当教科は数学で、２年 C 組・

F 組の副担任とテニス部の顧問を務めます。生まれは秋田、育ちは主に埼玉、東京、以前の勤務校は

山梨、タイと色々な場所に触れて過ごしてきました。小平は１年間住んでいて、好きな地域の１つで

す。小平第六中と縁があったこと、とても嬉しく感じています。どうぞよろしくお願いいたします。 

このたび新規採用となりました、野田 美鈴（のだ みすず）です。担当教科は理科で、３年 A 組

の副担任と吹奏楽部の副顧問を務めます。私は、これまで私立高校で生物や化学を教えた経験や、離

島の大自然の中で暮らしながら、役場で事務職に就いていた経験等少し変わった経歴があります。六

中では、「マメで四角くやわらかい」まるで豆腐のような姿勢で何事にも取り組み、皆さんと一緒に

学校生活を充実させていきたいです。どうぞよろしくお願いします。 

小金井市立小金井第二中学校から異動してきました、米澤 優美子（よねざわ ゆみこ）です。事務

室で庶務や経理の仕事をしています。小平の学校は初めてですが早く業務に慣れて皆様のお役に立て

るように頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

このたび新規採用となりました、齋藤 史帆（さいとう しほ)です。担当教科は保健体育で、１年Ｂ

組の担任とバレーボール部の顧問を勤めます。 

みなさんと直接お話がまだできていないのがとても残念です。学校生活が始まったら、授業だけで

なく廊下ですれ違った時など気軽に話しかけてください。よろしくお願いします。 




